

Informations

Objektyp: **Group**

Zeitschrift: **Revue Militaire Suisse**

Band (Jahr): **78 (1933)**

Heft 9

PDF erstellt am: **22.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*
ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

<http://www.e-periodica.ch>

INFORMATIONS

L'attaché militaire italien près l'Ambassade royale d'Italie à Berne.

Le lieutenant-colonel Perrone est sorti de l'Académie militaire d'artillerie de Turin, avec son brevet de lieutenant, en mai 1913.

C'est comme jeune officier, incorporé dans la 2^e batterie du régiment d'artillerie de montagne I qu'il entra en campagne, le 14 mai 1915.

Promu capitaine en mars 1916, il commanda la batterie de montagne 21 jusqu'au 1^{er} juin 1917.

Grièvement blessé sur le Vodice, il passa de longs mois dans un hôpital, après quoi il fut envoyé en Albanie et placé à la tête de la batterie de montagne 159, avec laquelle il termine la guerre.

Après avoir été élevé à l'Ecole de guerre de Turin, en 1920, le capitaine Perrone est affecté à l'Etat-Major de l'armée, en 1923. Il y fonctionne pendant quatre ans, ainsi qu'au Ministère de la guerre, à Rome.

Promu major en 1926, puis lieut.-colonel en 1927, il commande, pendant deux ans, un groupe d'artillerie lourde tractée, puis passe, en 1928, comme officier d'état-major général, dans un état-major de division.

Pendant la guerre, le lieut.-colonel Perrone combattit sur les fronts du Trentin, de l'Isonzo et du Carso.

Cet officier distingué est titulaire de la Croix de guerre, de la médaille d'argent de la valeur militaire. Pendant la guerre il fut cité deux fois à l'ordre du jour de son unité d'armée.

Attaché militaire à Berne depuis le 10 novembre 1930, le lieut.-colonel Perrone n'a pas tardé à se faire hautement apprécier par sa distinction naturelle et par la jovialité de son caractère. Tous ceux qui ont eu le bonheur d'approcher, à des titres divers, cet officier éminemment sympathique ont été spontanément conquis par la franche cordialité de son accueil. Le lieut.-colonel Perrone ne manque pas une occasion de s'intéresser à la vie et à l'activité de notre armée ; nous savons qu'il le fait non seulement par devoir professionnel, mais encore par l'attachement qu'il veut bien porter au petit Pays, dont nous espérons qu'il sera encore l'hôte pendant de nombreuses années. R. M.
